



Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 83442477

Prix 590 000 €

Golfe Juan Appartement à vendre (06220)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement lumineux au rez-de-jardin avec une magnifique vue sur la mer et le Cap d'Antibes. L'appartement dispose d'un très grand jardin d'environ 700m² avec de nombreux arbres fruitiers et beaucoup de fleurs.L'appartement se compose d'un salon, d'une cuisine équipée séparée, de deux chambres, de deux salles de bains - l'une avec baignoire et l'autre avec douche - et d'un WC indépendant.Il y a une grande terrasse tout autour de l'appartement.Il dispose également d'une très grand sous-terrain aménagée avec douche et toilette accès direct depuis la terrasse.Un garage est également inclus dans ...

Bright apartment on ground floor with a magnific sea view and view of Cap d'Antibes. The apartment has a very big garden of about 700m² with many fruit trees and a lots of flowers. The apartment consists of one living room, one separate equipped kitchen, two bedrooms, two bathrooms - one with bathtub and the other one with shower - and a separate toilet. There is a large terrace all around the apartment. It also has a very big fitted basement with bathroom and toilet with direct access from the terrace. A garage is included in the price.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





